

**Erledigt**

## **Update oder Neuinstallation?**

**Beitrag von „OliverZ“ vom 21. September 2016, 17:05**

Ich würde Dir empfehlen auf einer separaten Festplatte/SSD Sierra neu zu installieren und die alte voll funktionsfähige Installation von El Capitan als Produktivsystem vorerst unangetastet zu lassen. Ich finde es nicht empfehlenswert einfach via Appstore ein Update auf Sierra durchzuführen. Da gibt es einfach noch zu viele Schwachpunkte.

Es kann sein, dass das Update bei deinem Board auch relativ problemlos verläuft. Garantie, dass alles ohne Patches 1:1 stabil weiterläuft kann momentan keiner wirklich abgeben. Es kommt auch darauf an wie deine bestehende Installation aufgebaut ist (Mit oder ohne DSDT, welche Soundlösung (VoodooHDA oder Apple ALC oder gepatchte Apple HDA). Die Graphikkarte sollte bei Dir problemlos laufen, da es noch eine Kepler-Karte von NVIDIA ist, die von OS X nativ unterstützt wird.

Folgende Probleme können auftauchen:

1. Du benötigst eine (modifizierte) DSDT für Dein Board
2. Probleme bei der Erkennung von USB-Bords
3. Sound (siehe oben)
4. Unter Umständen wird eine andere Systemkennung des Hackintosh erforderlich, weil Mac Pro 3,1 und einige andere Konfigurationen nicht mehr einwandfrei funktionieren.